

viernes 16

HOY HAN SALIDO PUBLICADOS en el Vallès dos anuncios de trabajo que llaman la atención: *Hager Sistemas SA* y *Sifer*, especialmente el primero. Son dos empresas alemanas que ofrecen trabajo para jóvenes que quieran ir a trabajar a Alemania. No se les pide conocimiento de alemán, sino de inglés o francés, pero sí que estén dispuestos a aprender alemán... La respuesta a esta oferta de empleo, publicada a media

página, ilustra perfectamente la situación de cual es el mercado laboral.

Hemos vuelto a los tiempos de *Vente a Alemania, Pepe* de hace cincuenta años. Hace sólo cuatro años esta situación era inimaginable, pero lo inimaginable hoy se ha convertido en real. Tan inimaginable como el debate que estamos teniendo sobre la Independencia. De hecho, el propio Jordi Pujol decía recientemente que nunca lo había

imaginado que una cuestión así se pudiera plantear. Hace cuatro años, en el otoño de 2008, el director decía que cuando acabe la crisis a este país no le conocerá ni la madre que le parió (célebre frase de Alfonso Guerra) porque los chinos, los rusos y los jeques habrán comprado la mitad de las empresas a precio de saldo... Roberto se quedó corto.

A lo mejor al final tendrá razón el adivino Sandro Rey.

A lo mejor al final tendrá razón el adivino Sandro Rey

sábado 17

GRACIAS AL DIARIO EL MUNDO el mitin de campaña de Granollers celebrado en el viejo Pabellón Municipal se ha convertido en el mitin más importante de la campaña electoral, porque de improviso y fuera de todo guión, apareció **Jordi Pujol** para negar las informaciones que el viernes había publicado el diario de **Pedro J Ramírez** sobre unas supuestas cuentas en Suiza de

las familias de Mas y Pujol en el que volvía a aparecer aquel célebre 3% (ahora un 4%) que en el 2005 **Pasqual Maragall** le espetó a **Artur Mas** y que luego retiró en aras del entendimiento para el decapitado *Nou Estatut*.

La película huele al segundo plato de un cuerno chamuscado servido hace casi treinta años cuando Jordi Pujol consiguió

su primera mayoría absoluta, precisamente después de que el Fiscal General del Estado le acusara de haber llevado a Banca Catalana a la ruina. Este tipo de armas arrojadas siempre matan: a veces a quien apunta, a veces a quien dispara.

La experiencia nos dice que quien ponga la mano en el fuego por un político es un iluso...

El mitin de Granollers el más importante de la campaña electoral gracias a Pedro Jota

martes 20

UNA LECTORA DE LA ROCA nos envía una carta, la pueden leer en *Cartas al Director*, en la que está a favor de que las prostitutas ejerzan su profesión en un hotel y no al pie de una carretera. Y tiene razón. Es mucho mejor en todos los sentidos de la palabra: más cómodo, más higiénico, más seguro. Lo que pasa es que el Hotel en cuestión, es un Hotel pensado para parejas, pero no está orientado para el ejercicio de la prostitución. Que pueden ir prostitutas y sus clientes, sí, pero como a cualquier otro hotel. Vamos, que no es un burdel. Dixit, el propietario y también el gerente. Este tipo de hoteles en el argot coloquial se llaman

picaderos. O si lo prefieren en términos más pelicularos de *Hotel de los Líos*, ya me entienden... Claro que por los pocos coches que se ven aparcados o las luces apagadas de las habitaciones, no está el tiempo para muchos líos. ¡Que bastante enredada está de por sí la vida como para liarla más! De todas formas hace bien el ayuntamiento en hacer de ojo avizor, porque, siguiendo con la metáfora animal, es gato escaldado.

PD. Lo cierto es que no tendrán queja de la Revista, porque sin haber puesto anuncio alguno les hemos dado una notoriedad que no se paga con dinero.

Las prostitutas mejor en un Hotel que al pie de una carretera

miércoles 21

LA PLATAFORMA DE AFECTADOS por la Hipoteca ha cambiado de estrategia, pasa de la defensiva (intentar evitar un desahucio a través de la presión de los manifestantes en la puerta de su casa) a la preventiva, bajo el slogan de los despidos de hoy son los desahucios de mañana, y así dan su apoyo

a los trabajadores de Telefónica que están en huelga de hambre para protestar por sus despidos. Y lo concretan en un vecino, Marc, que con la indemnización recibida no va a poder hacer frente a la hipoteca y tiene todos los números para ser un desahuciado a futuro. A esto sí que se le puede llamar

un ejercicio de previsión a futuro. O dicho de otra manera: de reconversión de la actividad de la PAH, porque con la suspensión de dos años de los embargos la Plataforma se habría quedado sin actividad. Tienen reflejos.

La rápida reconversión de la Plataforma de Afectados por la Hipoteca

jueves 22

NO SÉ SI ALGUNO DÉ UDS. ha visitado la tienda que Apple abrió el pasado verano en el antiguo edificio de Banesto en plaza de Catalunya, pero les aseguramos que es una auténtica gozada hacerlo. El diseño de la tienda está parido en la mente de Steve Jobs, y en la mentalidad perfeccionista de este hombre, todo tiene que ser perfecto. El mármol del suelo no lo encontrarán en ningún sitio, porque

es exclusivo de una cantera que Jobs compró (la cantera) en Italia para surtir a sus tiendas. Las enormes cristaleras de una sola pieza, tampoco. Se fabrican en una empresa alemana con una máquina de tallar exclusiva para sus tiendas. Jobs quería que no sólo sus máquinas sino también el trato a los clientes fuera perfecto, y si lo quieren comprobar lo único que tienen que hacer es ir a su tienda de Barcelona. Apple siempre

sorprende. Aunque pensándolo mejor, tal vez he exagerado en el título de este artículo, porque no son dos las manzanas que han cambiado al mundo, sino cuatro: la de Eva en el Paraíso y la de Steve en California; pero hay otras dos que no están *mordidas*: la que se le cayó del árbol a Newton y *Apple Records*, la discográfica de los cuatro, también, *escarabajos*: Los Beatles. Las cuatro manzanas que cambiaron el mundo.

En la historia de la humanidad dos manzanas mordidas cambiaron el mundo: la de Eva y la de Apple

